

COLUMNAS 22 DE FEBRERO DE 2021



SíntesisInformativa

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Electricidad, ni en dos canastas

Es muy importante no poner todos los huevos en una sola canasta", dice el presidente López Obrador, a sabiendas de que su apuesta energética está solo en una, la de los combustibles fósiles.

La insistencia en impulsar la explotación y depender de petróleo, carbón y gas mantendrá y agravará las condiciones que alejarán cada vez más la posibilidad de que México salga del subdesarrollo.

En Baja California, el mandatario aventuró una variante relativa, poco novedosa y carente de viabilidad: reconvertir las plantas de la Comisión Federal de Electricidad para que, en vez de quemar diésel, carbón o combustóleo, se alimenten de gas... que el país no tiene.

Los apagones derivados de la suspensión del suministro de gas natural desde Texas, dijo, dejan el aprendizaje de que no conviene apostar a un solo tipo de combustible: "Es muy importante recoger las lecciones que nos dejan estas crisis. Primero, que es indispensable la rectoría del Estado. ¿Por qué le cuesta más trabajo a Texas resolver el problema? Porque está muy pulverizado el mando; no hay control porque tienen inclusive mucho más fuerza las empresas particulares que el Estado".

Sobre esa discutible premisa, resaltó la importancia de "no poner todos los huevos en una sola canasta ¿Por qué salimos nosotros? Porque tenemos varias fuentes para generar energía, es un abanico. ¡Cómo nos ayudaron en esta crisis las hidroeléctricas!, que también las habían dejado en el abandono, estaban subutilizadas...".

Ajá. ¿Y por qué tuvo que ocurrir la crisis de gas para que a dos años de su mandato se les aprovecharan? Le faltó acotar que también se pusieron a operar todas las que utilizan derivados del petróleo y carbón y que, después de la reapertura texana de las exportaciones, México volvió a comprar el gas que se necesita, por cierto, al precio más bajo que hay en el mundo.

¿De dónde va a obtenerse el gas en las plantas que serán reconvertidas? Pues de Texas, porque no existe ningún proyecto que valga la pena para suplir lo que hoy se satisface con la importación.

En cualquiera de los dos casos, ni las canastas de diésel, carbón y combustóleo, por una parte, ni las de gas, resuelven el problema que hoy por hoy se capotea con el concurso tanto de las instalaciones generadoras de la CFE, incluida la nuclear de Laguna Verde, y con casi otro tanto de energías limpias (hidráulicas, solares y de viento), generadas por empresas privadas nacionales y extranjeras.

La idea de fortalecer a la CFE a costa de violar la Constitución y frenar el desarrollo privado de nuevas fuentes de energía pudiera no admitir discusión si en lugar de reducir la ilusoria solución a la reconversión de plantas vetustas lo que se anunciara fuera un ambicioso plan de construcción de nuevas instalaciones para la generación eólica y solar de electricidad en todo el territorio, así como dos o tres plantas nucleares, respetando las privadas y garantizando la libre competencia.

Se requiere variedad, pero de canastas.

COLUMNA SON RODEOS AUTOR JEFE DIEGO FERNANDEZ DIARIO MILENIO

"... y los sueños, sueños son"

López Obrador ha venido diciendo que tiene la legítima ambición de pasar a la historia como uno de los mejores presidentes de México.

Es tan lícito como natural ese deseo en quienes ejercen el poder, pero darlo a conocer de manera sentenciosa termina siendo un saludo a Perogrullo, y otro distractor más para no rendir cuentas sobre las trastadas cotidianas que comete.

Si revisamos lo dicho y hecho por los gobernantes que en el mundo han sido, hallaremos entre ellos más diferencias que las imaginables, pero una coincidencia: casi todos dijeron, de una u otra manera, estar consagrados a servir apasionadamente a su pueblo, por lo cual se creyeron merecedores de ser alabados a perpetuidad.

Pero algo tiene el poder, en todas sus manifestaciones, que suele ser degradado por una de las enfermedades más perniciosas para el alma de los seres humanos: el narcisismo. Y entre menor sea la capacidad intelectual del poderoso, mayor será el número de bribones de los que se rodeé para ser ensalzado "a ciegas", llevándolo a un grado de egocentrismo en el que sus desfiguros no tengan límite.

Sin embargo, debemos reconocer que no pocos de los asignados como héroes, según la mentirosa historia oficial, aunque carguen en sus respectivos costales todo tipo de bellaquerías, embustes y traiciones (algunos de ellos con más asesinatos que Guzmán Loera o López-Gatell) tuvieron, al menos, el decoro de respetarse en cierta medida. Cuidaron las formas, su lenguaje, su vestimenta y de alguna manera su investidura. Ninguno de ellos merece ser recordado como un payaso.

Hoy en día, desde el más alto nivel de gobierno hasta la Cámara baja... baja...baja, lo común es lo corriente, vulgar y ordinario (dicho en el sentido peyorativo); la patanería de cuarta recorre al país por los cuatro puntos cardinales.

Difamar a quienes piensan distinto, el atropello siniestro, impune y permanente a las leyes; y las decisiones que responden solo a su propósito de dominio, abonan día con día al recrudecimiento de los problemas nacionales. Sus mañaneras son un canto a la ignominia y a la arrogancia desenfrenada; y desnudan grotescamente al monarca. En síntesis: poco cerebro, poca cultura; mucho odio, total incompetencia, ningún señorío y gran perversidad.

Trátese de estado de derecho, seguridad, salud y pandemia, niños con cáncer, ataques a mujeres, muertes violentas, economía, empleo, número de pobres, cultura, corrupción, energías limpias, confianza internacional en México, y un largo etcétera: en todo vamos peor.

Presidente: cuando ya no pueda usurpar los recursos públicos con fines electorales y pierda el púlpito de Palacio, cuando crezca la desesperación de los sin futuro, el de usted no será el que desea. No se engañe, "obras son amores..."; recuerde a Calderón de la Barca: "...y los sueños, sueños son"

- Reforma: La insensibilidad del ideólogo / Jesús Silva-Herzog Márquez (p.8)
- Reforma: El país de AMLO / Denise Dresser (p.9)
- Reforma: ¿Así son los buenos? / Manuel J. Jáuregui (p.10)
- Financiero: Estrictamente Personal / <u>La mecha corta del Presidente</u> / Raymundo Riva Palacio (PP-38)
- Reforma: Jaque Mate / Como tren chu-chú / Sergio Sarmiento (p.8)
- Universal: Serpientes y Escaleras / Entre apagones, crisis y "hazañas", la contrarreforma va / Salvador García Soto (p.6)
- Milenio: Día con Día / Los focos rojos de la Auditoría Superior / Héctor Aguilar Camín (p.3)
- Excélsior: Juegos de Poder / <u>332 mil millones de pesos a la basura</u> / Leo Zuckermann (p.13)
- Universal: Epicentro / La indignidad de defender a Salgado Macedonio / León Krauze (p.8)
- Universal: No pasa nada / Margarita Zavala (Félix Salgado Macedonio / p.12)
- Universal: La campaña que falta / Mauricio Merino (p.12)
- Financiero: La Feria / Félix a las urnas / Salvador Camarena (p.42)
- Financiero: Cronopio / Menos ideología y más pragmatismo / Roberto Gil Zuarth (p.41)
- Excélsior: Razones / Energía y mujeres, economía y ética / Jorge Fernández Menéndez (p.12)
- Reforma: <u>Templo Mayor</u> (p.10)
- Universal: <u>Bajo Reserva</u> (p.2)
- Universal: Kiosko (p.15)
- Milenio: Trascendió (p.2)
- Excélsior: Frentes Políticos (p.15)
- Economista: <u>La Gran Carpa</u> (p.46)
- Financiero: Confidencial (p.35)
- Crónica: Pepe Grillo (p.3)
- 24 Horas: ¿Será? (p.2)
- La Razón: Rozones (p.2)
- Reporte Índigo: Redes de Poder (p.3)
 El Sol de México: A la Sombra (p.2)
- El Heraldo: Sacapuntas (p.2)
- ContraRéplica: <u>Tiraditos</u> (p.2)

■ Columnas Estatales

SíntesisInformativa

COLUMNA PANORAMA POLÍTICO DIARIO SOL DE TOLUCA AUTOR JORGE INZUNZA

Las vacunas no son para uso electoral

Circularon en medios de comunicación y en las redes sociales múltiples quejas, denuncias e inconformidades por las acciones que se estaban llevando en los centros de vacunación al fotografiar a las personas que eran

vacunadas además de pedirles las credenciales de elector para escanearlas o copiarlas, algo verdaderamente indignante pues el gobierno no da certezas sobre el uso de esa información.

Estamos inmersos en un proceso electoral de que suyo está siendo muy complejo, porque la pandemia de covid19 no será controlada en estos meses venideros, lo que indica que en la elección en el mes de junio estaremos aun padeciendo las consecuencias de esta problemática social de salud.

Los protocolos aún no han sido presentados para que instituciones, partidos políticos y ciudadanos tomemos las pertinencias debidas y así salvaguardar la salud de todos, evitando contagios. Países y entidades federativos que el año pasado tuvieron procesos electorales nos han dado ciertas enseñanzas pero no son definitivas pues los virus mutan, obligando a nuevas acciones.

República Dominicana eligió a su Presidente del país pero tuvo muchas complicaciones y graves consecuencias pues una gran cantidad de personas se contagiaron de manera exponencial derivado de que salieron a votar; en nuestro país, estados como Hidalgo y Coahuila tuvieron elecciones, al inicio se pospusieron unos meses, para después desahogarlos, ahí hubo un alto abstencionismo.

De esas dos experiencias tenemos distintas enseñanzas, pero aún muy endebles para tomar ejemplos de ellas, pues organizar una elección de la magnitud de un país como el nuestro resulta un reto titánico si a ello sumamos los factores de cuidado de la salud de la población, el compromiso de cumplimiento es mayúsculo, se agravan las condiciones, se generan temores, y la ciudadanía puede no salir a votar.

Pero si le sumamos condiciones de control social, presión, compra de votos, exigencia de cumplimientos por dadivas, tenemos un escenario por demás complejo. Ahí es donde está la preocupación porque el gobierno federal y muchos gobiernos estatales y municipales emanados de MORENA usen el programa de vacunación con fines electorales, clientelares de manipulación del sufragio popular.

Estas no son cuestiones al aire, basta ver la cantidad de personas que están en los centros de vacunación entre enfermeras, militares, auxiliares y hasta servidores de la nación, bueno el colmo es que se ha detectado personas con chalecos del partido MORENA incidiendo en el ánimo de la gente. No se vale lucrar con la necesidad que tiene la población de alcanzar la inmunidad contra el coronavirus.

Las vacunas deben ser operadas como un programa de apoyo a todos los ciudadanos por igual, no solo a la clientela política o con fines de votos en las elecciones. Las vacunas deben ser para la salud de los mexicanos, no deben ser usadas con fines electorales.

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- Mensaje para los habitantes de Zinacantepec
- El empresario mexiquense Manuel Vilchis se perfila hacia la candidatura del PRI
- · Elías Rescala y Ricardo Aguilar, juntos en el norte del Edomex
- · Alista Metepec construcción de un pozo de agua en San Lorenzo Coacalco
- · Agradezco el respaldo de las agrupaciones de periodistas más importantes del país

En esta ocasión, utilizaré el espacio para compartirles el mensaje que envié anoche, a través de mis plataformas de comunicación, a los vecinos de Zinacantepec, con lo cual pretendo cerrar un asunto que se generó el viernes, en el ayuntamiento. Con este texto y un video que difundiré en breve para agradecer los comentarios que recibí de innumerables personajes de la vida pública de la entidad, cierro la discusión. Tantas voces no pueden estar equivocadas.

Estimados vecinos de Zinacantepec, lamento que el gasto destinado por el gobierno de Gerardo Nava Sánchez al área de Comunicación Social, los haya lastimado tanto y al mismo tiempo detenido obras importantes; el Paquete Económico fue aprobado por el cuerpo edilicio, sus representantes.

El jueves pasado publique en redes sociales un video con un extracto que tome de la transmisión de un acto de Gustavo Vargas, el presidente municipal de Zinacantepec, donde llamaba a fortalecer la reactivación económica y que en Zinacantepec el coronavirus no existe. No realice otra publicación en mis plataformas, en ninguna.

Al día siguiente, el viernes, el presidente Municipal utilizó la sesión de cabildo para realizar una serie de aseveraciones en mi contra y de mi familia. Quiero darles mi punto de vista y hablarles con la verdad.

Primero, lamento estar en medio o ser utilizado por el alcalde en un evidente conflicto político de grupos al interior de MORENA, pues habla de un convenio publicitario que signó esa administración para difusión en mi pagina web de noticias callejoninformativo.com.mx lo cual no es ilícito y no es algo inédito en el ejercicio público.

El acuerdo lo establecieron el encargado de Comunicación Social del gobierno de Gerardo Nava y un tercero que me representó, como un agente de publicidad que utilizan todos los medios de comunicación en el mundo. Ambos acordaron un monto especifico, el cual me informaron y acepté.

No tuve contacto directo ni en campaña, ni durante el ejercicio de gobierno con Gerardo Nava, con el encargado de Comunicación Social hablé muy pocas veces y a las oficinas de este último solo acudí para firmar los contratos correspondientes.

Para lo anterior, tuve que entregar diversos documentos que el propio gobierno municipal solicita a todo proveedor que es persona física con actividad empresarial, me di de alta como proveedor y pague una cuota que también se exige. Les adjunto ambos documentos.

Para todo el ejercicio 2019 se fijó un convenio total de 190 mil pesos más IVA; para lo cual el gobierno municipal envió, vía electrónica, información que sugería ser publicada en dicha página como información general. Los trámites internos corresponden a las diversas áreas del ayuntamiento. No fue un acuerdo en lo oscurito. Aclaro que el acuerdo publicitario no incluye mis espacios de opinión. Durante todo 2019 no tuve contacto con Gerardo Nava, la relación pública se llevó entre el encargado de comunicación social y el tercero que me representaba.

Para el ejercicio 2020, se acordó -las mismas partes- un acuerdo de publicidad por un monto de 17 mil pesos más IVA por los primeros cinco meses, y de cinco mil pesos para los últimos cuatro.

Desconozco si los análisis financieros de ese gobierno indicaban que el presupuesto destinado a Comunicación Social lastimaba la hacienda o evitaba realizar otras obras como acusa el alcalde en turno.

Si lo que dice el presidente Municipal es correcto, es responsabilidad del gobierno de Gerardo Nava, no mía. Ahora bien, en la sesión de cabildo del viernes pasado, el presidente Gustavo Vargas expone mi vida familiar y personal, me pone adjetivos calificativos que abonan a la generación de un clima de odio y violencia, poniendo en riesgo la propia tranquilidad de mi familia, pues olvida el escenario de inseguridad que se vive en México. Me amenaza diciendo que si comento algo de él y del gobierno, me seguirá exponiendo. Quiero decirles que solo publique un video en redes sociales, ¿qué sucederá si de verdad analizo situaciones sobre el gobierno que encabeza, expondrá la vida de mi hija, de mi esposa como ya lo hizo en la sesión de cabildo o me mandará matar o atentará contra nuestra vida? Son aseveraciones preocupantes.

Quiero decirles que la serie de facturas por 17 mil pesos que exhibió, corresponden al ejercicio 2020, que por cierto no se pagaron. Voy a cancelar esos documentos en el sistema de facturación y no serán declarados al SAT. No se pagaron y no pretendo que lo haga Gustavo Vargas, pues fue una decisión del gobierno de Gerardo Nava. Ahora confirmo que hay un rompimiento en MORENA y que llegó con el ánimo de buscar qué le encuentra mal a su antecesor. Si no fuera así por qué arremetería contra un personaje que en la discusión pública es muy cercano a Gerardo Nava. Me refiero al encargado de Comunicación Social.

No pretendo que se cubran esas facturas, no estoy extorsionando al alcalde, no tengo contacto con él ni pretendería tenerlo porque ha demostrado que no tiene el perfil para entablar un diálogo de altura, ni de respeto en la conversación pública.

También me entere de que otros representantes de medios informativos han hecho aseveraciones críticas, los respeto. Hay quienes incluso se asombran por los montos que se dieron a conocer, habría que analizar toda la distribución del gasto de comunicación social que no es mi responsabilidad porque no era servidor público. Si otros medios aceptaron un monto más bajo por difusión de información, esa es su responsabilidad. En más de 20 años de ejercicio, he tenido una conversación pública plural con la clase política y la sociedad mexiquense, en un clima de respeto y tolerancia, tantas voces no pueden estar equivocadas. No tengo nada qué ocultarles, nunca tuve ni tendré un acuerdo en lo oscurito en agravio de ustedes vecinos de Zinacantepec. Aquí tienen los documentos y mi punto de vista. Saludos, pronto los visitaré en Zinacantepec, en cuanto haya condiciones de seguridad.

Atajos

Por el centro: Por cierto, hablando de Zinacantepec, se observa claramente que el empresario Manuel Vilchis Viveros, se perfila como el próximo abanderado del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia Municipal. En esta municipalidad, el PRI competirá en coalición con PAN y PRD, quienes conforman la coalición "Va por el Estado de México".

Habrá que esperar los tiempos y momentos oficiales en el priismo mexiquense, sin embargo Manuel Vilchis se perfila con ventaja definitoria En este espacio se presentó, en semanas de definición claves, una conversación donde dejó manifiesta su intención de encabezar los trabajos políticos de su partido.

Por el centro2: Hace varios días llamó la atención la presencia del subsecretario General de Gobierno, Elías Rescala Jiménez, en un acto público en la zona norte, donde acompañó al diputado federal del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, en la entrega del primer tramo de pavimentación en Magueycitos-Palmito, Jilotepec. La presencia de Elías Rescala es importante en el escenario político, pues se trata de un personaje cuidadoso, que no se había dejado ver en actos públicos en el Estado de México.

Rescala es uno de los hombres más cercanos al gobernador Alfredo del Mazo Maza, dentro del gabinete estatal y es mencionado como uno de los perfiles mas importantes para la lista de candidatos del PRI a diputados locales de representación proporcional.

La obra fue gestionada por Ricardo Aguilar, quien además es secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI. También acudió el alcalde y el dirigente estatal de la CNC, Edgar Castillo Martínez.

Por la izquierda: La alcaldesa de Metepec, Gabriela Gamboa Sánchez, estuvo en el pueblo de San Lorenzo Coacalco, para iniciar con el proceso de regularización de un predio, dispuesto para la ubicación de un nuevo pozo de agua que brinde este servicio.

Es importante mencionar que desde hace varios meses se ha recrudecido la falta de agua en dicha Delegación, derivado de fallas constantes en el pozo actual que desde hace 10 años se ha solicitado su renovación tras alcanzar su vida útil, situación que los colonos pidieron a las anteriores administraciones.

En este sentido, Gamboa Sánchez signó el compromiso con la comunidad para poner a consideracion del Cabildo, otorgar en comodato el predio donde el Comité de Agua de la localidad podrá construir el nuevo pozo una vez que culminen los trámites administrativos y autorizaciones correspondientes.

Agradezco el respaldo de las agrupaciones de periodistas más importantes del país, la Federación de Asociaciones de Periodistas Mexicanos, FAPERMEX; Colegio Nacional de Licenciados en Periodismo, CONALIPE; Club Primera Plana, CPP, y Federación Latinoamericana de Periodistas, FELAP-México. Asimismo el respaldo de la CONAPE (Compañeros Internacionales de Periodistas y Editores), así como diversos medios locales y nacionales. El reconocimiento de los pares siempre será importante.

COLUMNA COMENTARIOS AUTOR LUIS NOVELO DIARIO DE MÉXICO Universidad Pública

En Naucalpan arrancaron los trabajos para pavimentar el camino de acceso a la Universidad Pública Municipal, en el predio que fue donado en el año 2019 por el gobierno federal. La alcaldesa Patricia Durán Reveles dio el banderazo a esta nueva etapa, ya que desde diciembre se trabaja en la repavimentación de algunas vialidades y recordó que el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, anunció la donación del rancho de Los Tres García, ubicado en el Ejido de Los Remedios, y que fue decomisado al crimen organizado. Es en ese predio donde tendrá lugar la Universidad Pública Naucalpense. Esperemos que esta universidad sea un éxito, ya que en Cuautitlán Izcalli ya hubo una Universidad Pública Municipal, en tiempos del panista David Ulises Guzmán Palma, pero fracasó...Fuertes declaraciones dio el precandidato del PAN a la presidencia municipal de Tepotzotlán, Domingo García Dolores, quien asegura que el presidente municipal Ángel Zuppa infringe la ley al vender micheladas enfrente de su negocio, en la vía pública, en un verdadero abuso de poder, y ha permitido la venta indiscriminada de alcohol en el municipio, lo que lo ha convertido en una de las cantinas más grandes de México...Como ya les hemos comentado, el priista Guillermo Zamacona busca la candidatura a la Diputación Local 17 del Estado de México, y la militancia priista ha visto con buenos ojos su posible postulación, porque ha sido inclusivo y ha buscado para dialogar a quienes se resisten a irse a otros partidos, a los que están enojados y a quienes están dudosos de seguir en el tricolor. Guillermo Zamacona dialoga también con sus compañeros de partido de los otros municipios que conforman este distrito, porque sabe que sólo unidos pueden hablar de triunfos...En Naucalpan pasa lo mismo con los priistas David Parra y Enrique Jacob, que no la traen fácil, a pesar de ir en coalición con el PAN, pero gente de muchas comunidades los conoce y les ha manifestado su apoyo para que sean postulados como candidatos a legisladores locales.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

Que el alcalde de Ecatepec y aspirante a la reelección Fernando Vilchis, con un orondo "misión cumplida" afirmó triunfalista por redes sociales que personal de la Secretaría de Salud y de la Guardia Nacional arribaron con un embarque de 200 mil vacunas contra el covid-19 que provee el gobierno federal de la empresa china Sinovac. Si bien es un signo de optimismo, no faltó quién criticara y viera electoral la caravana con vacuna ajena, recordándole que aún quedarían más de un millón 700 mil habitantes por proteger, pues con más de 19 mil contagios y casi 2 mil 500 muertes, Ecatepec es el municipio más golpeado por la pandemia y el más poblado de la entidad

Que en cuestiones electorales, con un desfile de más de 100 automóviles, miembros del Frente Nacional por la Familia en el Estado de México propusieron a los "suspirantes" a cargos de elección popular una "agenda conservadora" en contra de propuestas como el aborto y la ley de identidad de género; además la educación de menores con la perspectiva de familia tradicional. Temas espinosos a los que todo buen político les saca la vuelta con un "lo analizaremos"

Que en esa misma línea con miras al sufragio de junio, este fin de semana el aspirante a la presidencia municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, y la Secretaria del Trabajo estatal, Martha Hilda González Calderón, se reunieron "para compartir su visión de la capital mexiquense" y supuestamente para enriquecer la propuesta de la alianza PRI-PAN-PRD. La cuestión es que la ex alcaldesa es actualmente funcionaria pública, y algunos ya se frotan las manos por las posibles implicaciones legales que tendría el cafecito que se tomaron. O, al menos, el ruido que pueden causar con ese argumento.

Que en Naucalpan, la presidenta municipal, Patricia Durán, dio el espaldarazo al empresario Marco Lambarri para presidir el capítulo regional de la Asociación de Empresarios y Ciudades Hermanas A.C. (AECHAC). Con ello, la alcaldesa morenista consolida la alianza con uno de los representantes de la IP más proactivos en el Valle de México, con miras a garantizar la reactivación económica del municipio tras los meses más duros de la pandemia. Que como prédica en el desierto, el sector empresarial del Estado de México insiste en los llamados a las autoridades federales para que se corrija la estrategia y se tomen medidas que den certeza a la llegada y permanencia de inversiones al país. El presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), Gilberto Javier Sauza Martínez, dio una cifra escalofriante: en las últimas tres semanas se han retirado más de 30 mil millones de pesos en capitales. ¿Seguirán mirando hacia otro lado en palacio nacional?

COLUMNA DIGITAL MX COLUMNA ANOTALO

¡Anótelo!.. Golpe a la trata; cierran ocho table dance en Tollocan

Escucha la nota

iAnótelo!.. Van por cierre de table dance en Valle de México... Nuevo coordinador de Salud del ISEM, del grupo Videgaray... Empresa de PPS hospitales ISSEMyM se sienten jefes del personal... Rescala Jiménez ya se animó a salir de su oficina, se prepara para la diputación... Inicia hoy en Ecatepec vacunación a adultos mayores...

Javier Lozano Herrera es el nuevo coordinador de Salud del Instituto de Salud del Estado de México, tras el cese de Carlos Aranza Doniz, quien acudió al Súper Bowl y fue baldoneado por el periodista Carlos Loret de Mola, luego de que se saludaron antes de iniciar el partido.

Javier Lozano ocupaba la dirección del hospital de Zumpango, y es parte del grupo de Luis Videgaray Caso. Fue coordinador de Salud del ISSEMyM con Osvaldo Santín. Le toca toda la logística de la pandemia en la entidad.

Veremos qué resultados da.

Por cierto, fue precisamente en la época en que gobernaba Enrique Peña Nieto, con Luis Videgaray en Finanzas, que se adoptó el modelo de PPS para los hospitales del ISSEMyM de Toluca y Tlalnepantla que costarán cuatro veces más

El gobierno del Estado de México paga puntualmente a la empresa que los construyó lo acordado. Sin embargo, el tema es que personal de esa empresa acosa al personal médico y administrativo. Es como si alguien se compra un auto a crédito y la agencia le dijera qué hacer y no, con el vehículo. Ojalá intervenga el secretario de Finanzas, Rodrigo Jarque Lira, y ponga a todos en su lugar, porque a eso se le llama hostigamiento laboral, de quienes se creen jefes y nada tienen que ver con el personal.

El subsecretario general de gobierno, Elías Rescala Jiménez, empezó a placearse de una manera discreta, pero ya salió a que le dé el sol. Acompañó hace días al secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, a entregar una obra de pavimentación en la comunidad de Magueycitos, municipio de Jilotepec. Desde hace tiempo se dijo que Elías Rescala será el uno en la lista de candidatos a diputados plurinominales del PRI para la renovación del Congreso local. Hay la confianza de que ahora sí será una bancada grande.

Golpe duro a las bandas dedicadas a la trata. Jacqueline García Vázquez, representante permanente de la Sociedad Civil ante el Consejo Nacional de Seguridad Pública, reconoció a Benjamín Vera Sánchez, director jurídico de la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios del Estado de México (Coprisem), quien, junto con el secretario de Seguridad, Rodrigo Martínez-Celis Wogao, realizaron operativos que terminaron en la clausura definitiva de ocho table dance o giros negros; siete en Paseo Tollocan y uno en Valle Don Camilo en Toluca. Entre el 18 y 19 de febrero cerraron "Deseo", "Kristal", "Cartier", "UPS", "éxtasis", "Black and White" y dos sin nombre. Esta semana harán dos clausuras más en el Valle de Toluca y en unos días el golpe será más fuerte en el Valle de México. Lo preocupante es que el delito de trata de personas si bien es cierto tuvo un decremento durante la pandemia, sigue estando latente y más en estos lugares. Seguro darán pronto a conocer cuántas mujeres fueron rescatadas.

La Secretaría de Salud, a cargo del doctor Gabriel O'Shea Cuevas, informó que, a partir de hoy, y durante tres días, se llevará a cabo la vacunación de las personas de la tercera edad en Ecatepec. Aquí, dónde estarán los puntos de vacunación, durante los días 22, 23 y 24.



Company Name www.panedomex.org







PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

<u>Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}</u>
<u>Actualice su perfil</u> | <u>Aviso de datos de contacto del cliente</u>
Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por

